

# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## Aïd-el-Fitr : les musulmans commémorent la fin du jeûne dans le recueillement et la dévotion

Frédéric Serge LONG  
Libreville/Gabon

**L**A fine pluie qui s'est abattue, hier, sur la capitale n'a pas altéré la détermination des fidèles musulmans de la capitale à se rendre dans les différents lieux de prière pour exalter et louer Allah, " Le Très miséricordieux, et maître du jour de la rétribution".

À la grande mosquée Hassan-II de Libreville, ils étaient des milliers à s'être rassemblés, à l'intérieur comme à l'extérieur, ainsi que sur les extrémités, pour rendre gloire au Très-Haut. Celui qui leur a apporté assistance et

permis qu'ils franchissent le seuil de la porte de sortie des trois décades du mois béni de Ramadan. "Remercions-le pour nous avoir facilité le jeûne, la prière et la psalmodie de notre Coran. De nous avoir fait vivre la paix, en pleine forme, en toute sécurité et quiétude. Car sous d'autres cieus, l'insécurité a empêché les fidèles de jouir d'un tel climat propice à la fête", a déclaré, au cours de son prêche, imam Ismaël Ocen Ossa, grand imam de Libreville. "La reconnaissance et les actions de grâce représentent la moitié de la foi. La patience et l'endurance occupent la 2e moitié. Le véritable croyant est celui qui fait

preuve de gratitude", a-t-il relevé. Tel qu'on peut lire dans les chapitres du Saint Coran intitulés "Le Prologue", "Les Groupes" et "La Vache", la louange est une attitude agréable à Allah. Il faut juste prendre garde à ne plus retomber dans les travers, après de laborieux services auprès de Dieu durant ce mois béni.

"Autrement dit, ne vous laissez jamais aller à formuler de quelconques reproches à l'endroit d'Allah en considération de l'accomplissement de vos actes d'adoration. Car à Lui, nous devons tout. Et il nous a créés pour que nous l'adorions. Et par conséquent, les exigences de la foi et de la religion ne doivent être vécues parmi nous ni comme un fardeau ni comme une charge insupportable", a ajouté Ismaël Ocen Ossa.

Puissent donc, comme il l'a souhaité, que toutes les bénédictions engrangées au cours de cette période de dévotion et de



Photo: Jocelyn Abila

Un moment de la grande prière matinale hier à la mosquée Hassan-II.

privations, accompagner "notre pays le Gabon, ses institutions, sa population, et toutes les autorités". Qu'elles puissent également "inspirer davantage le premier responsable de toutes ces institutions, le président de la République, Ali Bongo Ondimba, le Premier ministre et toute l'équipe gouvernementale pour la prospérité du peuple gabonais", a intercedé le dignitaire religieux. Dans son allocution de circonstance prononcée la veille, l'imam Ismaël Ocen Ossa a, en tant que

président du Conseil supérieur des affaires islamiques du Gabon (CSAIG), remercié tous ceux, leaders religieux, personnalités politiques, patrons d'entreprise ou des simples concitoyens non musulmans, qui ont soutenu et accompagné les jeûneurs par leurs encouragements et dons divers et variés. Remerciements auxquels il a ajouté " les nations sœurs et leurs institutions religieuses" pour leurs multiples participations au bon déroulement de ce ramadan.

## Fawe Gabon/orientation scolaire : au cœur des enjeux



Photo: CNB

Vue partielle des élèves ayant pris part à la conférence.

Charly NYAMANGOY BOTOUNOU  
Libreville/Gabon

**O**FFRIR des informations sur les choix à opérer pour les études futures supérieures et les carrières professionnelles potentielles. Telles sont les principales articulations de la conférence sur l'orientation scolaire que vient d'organiser la section gabonaise de l'Organisation non gouvernementale (ONG) "Forum for African Woman Educationalists" (Fawe) ou Forum des femmes éducatrices africaines, à l'attention des élèves de terminale - toutes séries confondues - du lycée Bâ-Oumar de Libreville.

Il s'agissait, au cours de cette rencontre autour des enjeux de

l'orientation scolaire, de faire une analyse holistique des enjeux tant pédagogiques, socio-économiques et politiques de l'orientation scolaire de nos élèves. L'objectif étant de mettre en relief des aspects déterminants dans la décision à prendre par les apprenants et leurs parents par rapport aux études réalistes qu'ils devront entreprendre en vue, à terme, d'une insertion socio-économique réussie.

"Il était question de mettre à la disposition de ces élèves des informations nécessaires et pertinentes qui leur permettent d'éviter de faire des choix fantaisistes ou par suivisme", souligne Saint Thomas Tholeck Leckogo-Ekunda, conférencier, par ailleurs conseiller membre de Fawe Gabon.

## Fin du ramadan : la SMAG offre des kits alimentaires

I. M'B.  
Libreville/Gabon

**D**ANS le cadre de sa responsabilité sociétale, la Société meunière et avicole du Gabon (Smag) a offert hier un important lot de kits alimentaires à ses clients et partenaires musulmans, à l'occasion de la fête de ramadan 2023. C'est un rendez-vous, une tradition de solidarité et, surtout, un geste de proximité de la part de la SMAG avec la communauté musulmane du Gabon. C'est un total de 201 kits alimentaires qui ont été distribués. Pour ceux des bénéficiaires qui n'ont pas pu effectuer le déplacement de la SMAG pour des raisons de mobilité réduite ou d'empêchement, des équipes



Photo: DR

Quelques bénéficiaires recevant leurs lots de la Smag.

sont allées vers eux, à Akanda, Libreville et Owendo. Preuve de cette action de proximité. Chacun des kits alimentaires pour compléter le panier fête du client et partenaire était composé d'un sac de riz parfumé, d'une poule reformée halal, de l'huile de cuisine, du lait en poudre, d'un plateau d'œufs extra-frais haut de gamme et d'un paquet de sucre. Touchés par cette

marque de générosité à l'endroit des membres de la communauté musulmane, les bénéficiaires ont remercié le Tout-Puissant afin qu'IL veille à la pérennité de la SMAG. Laquelle SMAG, acteur clé de la production de farine de blé, d'œufs, d'aliments pour bétails, de poulet de chair reformé, perpétue de nombreuses actions de RSE à travers le pays.